

Künstlergruppe aus Radebeul stellt sich vor

Radebeul. Die Ausstellung „Kunstspuren“ wird am Sonnabend, dem 30. April, in der Stadtbibliothek in Radebeul, Sidonienstraße 1 c, eröffnet. Die Veranstaltung beginnt um 17 Uhr.

Mit dieser Schau stellt sich die Künstlergruppe „Kunstspuren Radebeul“ erstmals der Öffentlichkeit vor. In der Veranstaltung des Kulturvereins der Stadtbibliothek Radebeul e.V. zeigen elf Künstler für ihr Schaffen exemplarische Arbeiten aus den Genres Malerei, Grafik und Fotografie.

Zu besichtigen sind die Werke danach bis zum 29. Juli jeweils montags bis mittwochs und freitags in der Zeit von 9 bis 19 Uhr. (SZ)